con seguridad – y con orgullo – conservaré cuando llegue el momento del retiro.

Por mis destinos estuve vinculado a las seccionales de Anguil, General Villegas y, ahora, con ustedes en Pergamino. De todas conservo el mejor de los recuerdos. Nunca participé en cuerpos de conducción. Y a es a ellos que quiero extender mi agradecimiento.

No debe ser APINTA quien reconoce a sus afiliados. Somos nosotros como trabajadores los que <u>resaltamos el esfuerzo, las horas quitadas al trabajo, a sus familias y hasta diría a sus descansos</u> de todos los que conducen seccionales como Pergamino. Y que cordialmente hoy nos brindan esta oportunidad para estar juntos.

Un gran abrazo a TODOS

Oscar GARCIA

